

Abre dólar sin cambios a \$12.20 venta (Reforma 22/02/11)

Abre dólar sin cambios a \$12.20 venta (Reforma 22/02/11) En el caso de BBVA Bancomer, el peso mexicano avanza 13 centavos frente a la moneda de Estados Unidos. Foto: Archivo En el aeropuerto de la Ciudad de México, la moneda americana opera a la venta en 12.08 y a la compra en 11.41 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 febrero 2011).- Aunque los mercados accionarios 'agobiados' por las pérdidas, debido a la tensiones políticas en el Medio Oriente, al momento el tipo de cambio ha 'aguantado' y se mantiene sin movimientos. En ese contexto, en Banamex, en operaciones minoristas, el dólar de Estados Unidos se recibe en 11.80 y se ofrece en 12.20, los mismos niveles de precios de cierre previo. En el mismo tono se registran las operaciones en el aeropuerto de la Ciudad de México, donde la moneda americana opera a la venta en 12.08 y a la compra en 11.41 unidades. Pero en el caso de BBVA Bancomer, el peso mexicano avanza 13 centavos frente a la moneda de Estados Unidos, ya que el billete americano se vende en 12.13 y se compra en 11.85 pesos. Las transacciones en el mercado de mayoreo dejan ver cierta estabilidad en los precios respecto a la sesión anterior, pues el dólar cede 0.3 centavos ante el peso mexicano. De acuerdo con Banamex, el tipo de cambio interbancario 48 horas se compra en 12.0590 y se vende 12.0840. El dólar se apreció con respecto a la mayoría de las divisas por un aumento en la aversión al riesgo del inversionista, debido a la incertidumbre en el Medio Oriente, en particular Libia, afirman analistas de Base Casa de Bolsa. Por otra parte, el euro recuperó terreno frente al dólar después de la declaración de Yves Mersch, miembro del consejo del Banco Central Europeo (BCE), respecto a contener la inflación tan pronto como la siguiente semana. Cabe mencionar que el 3 de marzo el BCE llevará a cabo la siguiente reunión de política monetaria y un incremento en la tasa de interés depreciaría inmediatamente al peso. Sin embargo, señalan, es poco probable el incremento en la tasa de interés ya que podría desacelerar el ritmo de crecimiento económico de esa zona y aumentar el costo de financiamiento. Por su parte, por la incertidumbre en el Medio Oriente, el rendimiento de los bonos del Tesoro a 10 años cayó anteriormente a 3.49 por ciento, su nivel más bajo en dos semanas. Las mayores reservas de petróleo crudo en África se encuentran en Libia y debido a que los futuros del petróleo crudo alcanzaron un nivel no visto desde hace un poco más de dos años, el rendimiento de los bonos se ajustó por la expectativa de un menor crecimiento económico resultado del aumento en el costo de los combustibles. Por otra parte, la agencia Moody's cambió la perspectiva de la deuda de Japón de estable a negativa.